

PRESSEMITTEILUNG

Marbach, 6. August 2008

Das Haupt- und Landgestüt Marbach in bewegten Bildern Präsentation des Imagefilms von Arminius Media am Montag, 11. August

Marbach (HuL Marbach). Das Haupt- und Landgestüt Marbach gibt es jetzt auch in bewegten Bildern: Ab sofort ist der neue Imagefilm über das älteste staatliche Gestüts Deutschlands auf dem Markt. Zur Präsentation des Films lädt das Haupt- und Landgestüt Marbach am Montag, 11. August, um 20 Uhr, in den „treffpunkt marbach“ ein.

Über ein Jahr dauerten die Dreharbeiten, bis Armin Ulrich von Arminius Media seinen Film über das Traditionsgestüt auf der Schwäbischen Alb im Kasten hatte. In liebevollen Bildern zeichnet er ein umfassendes Portrait über das Gestüt, seine Pferde und seine Mitarbeiter und wirft dabei einen Blick hinter die Kulissen: Der Zuschauer gewinnt Einblicke in die Arbeit der „Gestüter“, die Ausbildung von Menschen und Pferden in Marbach, die großen Veranstaltungen und natürlich das Pferdeleben im Haupt- und Landgestüt.

Der von Arminius Media produzierte, knapp einstündige Film über das Haupt- und Landgestüt Marbach ist als DVD in den Sprachen deutsch, englisch und französisch erhältlich und kostet 19,90 Euro. Die Präsentation des Films findet am Montag, 11. August, um 20 Uhr im „treffpunkt marbach“ statt. Der Eintritt ist frei. Im Anschluss kann der Film auch erworben werden.